
 

Protokoll zur Sitzung am 29.01.2024 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Fachschaftsraum (26.31.U1.53) 

Beginn der Sitzung: 16:11 Uhr 

Ende der Sitzung: 17:50 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Pia Josephine Franz 

Julia Preis 

Michelle Sarah Ganz 

Edajla Lalaj  

 

 

Abwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Felix Bergmann 

Tom Jautelat 

Darrel Narta 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 

 



 
 
Die Sitzung wird um 16:11 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (15:10 Uhr) 
 
Die Sitzung findet Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt. 
Pia Josephine Franz wird zur Redeleitung gewählt. 
Julia Preis wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: Inventur  
Top 3: Ideen für Veranstaltungen  
Top 4: Sonstiges 
 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (16:13 Uhr) 
Pia berichtet, dass sie den Haushaltsplan geschrieben hat. Der Aktuelle Kontostand aus dem letzten 

Jahr beträgt 4373,55 €.  

Haushaltsplan Rand Information: 1400 € eingenommen, 1600 € ausgegeben an Semestergeldern.   

Pia gibt als Kassenwartin einen allgemeinen Überblick über den Haushaltsplan was wie viel wo 

eingeplant ist.  

Michelle berichtet von der FSVK. Es wurde drauf hingewiesen die Schränke geschlossen zu halten, 

wegen versicherungstechnischen Gründen. Schulungstermine für Fachschaften sind am 5.3 und 14.3.  

Ab Sommersemester ist das Deutschlandticket beinhaltet jedoch ohne Fahrradmitnahme und 

Personenmitnahme.  Auf Veranstaltungen ist zu vermerken besonders auf Gewalt zu achten und 

diese bei Bedarf schnell zu melden.  

SP-Wahl und Regenbogenwahl vom 3-7.7.  

Diskussion der FSVK, ob die HHU die Meinungsfreiheit einschränkt. Konkret bezogen auf 

Kommentare, welche auf Instagram gelöscht wurden.  

Abstimmung wird folgen, dass eine bestimmte Summe auf dem Konto immer auf dem Konto 

verbleiben muss. Zunächst ein Vorschlag, konkreteres folgt.  

ESAG soll das Kulturreferat übernehmen, wobei eine Kürzung der Begrüßungsveranstaltung diskutiert 

wird. Hierzu gibt es verschiedene Vorschläge. Es soll einen Standardplan für die ESAG erstellt werden, 



wo anhängend eine Liste für Räume und Hörsäle, die gebucht werden sollen, rumgeschickt werden 

wird. Vermerk auf nächste Sitzung, welche Räume für uns in Frage kommen.    

ULB-Drucker existieren nicht mehr. Auf Nachfrage gab es keine Rückmeldung.   

Diskussion auf FSVK: freiwillige Wiederholung der Klausur zur Verbesserung der Note. Jedoch stellen 

sich auf erste Nachfrage wahrscheinlich die Professoren quer. Weiteres müsste im 

Prüfungsausschuss geklärt werden.   

Eda berichtet aus der WE, dass die Universität Seminare zu KI anbieten möchte. Anhängend ein 

Vorschlag, dass KI-Verwendung nicht angegeben werden muss und evtl. die neuste KI-Version den 

Studenten zur Verfügung gestellt werden soll. Es wurde ein Meinungsbild in der Sitzung eingeholt 

und wird an das Dekanat weitergeleitet.  

Julia berichtet, dass es keine E-Mail-Neuigkeiten gibt.  

 

2. Inventur (17:20 Uhr)  
  
Julia wird eine E-Mail mit Nachfrage auf Termine senden. Vorher soll anhand der Inventurliste bereits 
einmal intern nachgeschaut werden.  
 

3. Ideen für Veranstaltungen (17:27) 
 
ESAG-Fahrt: 

Generell sollte nach Alternativen zu dem vorher rausgesuchten Haus gesucht werden. Hierfür sammeln 

dir Räte bis zur nächsten Sitzung Ideen. Es bietet sich an auch außerhalb von NRW welche 

rauszusuchen, da für ein Busunternehmen ein QVM-Antrag gestellt werden kann.  

Stammtisch  

Vorschlag für den Frühling. Reservierung von einem Barspace, wo dann einfach jemand da ist mit 

Spielen oder anderem. Vorschlag ist Tigges und 1mal im Monat. Unter der Woche wäre 

Platztechnisch schlauer. Vorschlag Donnerstag oder Mittwoch.  Erster Termin, wo eine Anfrage für 

erfolgt, wäre 15.2 oder 22.2.  

FlunkyballTunier / Bier Pong  

Organisation würde über die Fachschaft laufen. Kleinigkeiten wie Gewinner Geschenke oder 

vereinzelte Getränke könnten auch über die Fachschaft laufen, ansonsten könnte jede selbst Getränke 

mitbringen. Wenn dies gut läuft, regelmäßig oder für die ESAG übernehmen. Genaueres in den 

nächsten Sitzungen planen. Planung für Frühjahr so Mitte April.  

 
 



 
 
 
 
4. Sonstiges (17:48 Uhr) 
 
Felix nicht gehen !!!!! wir brauchen dich zum Grillen – Zitat Pia  
Wir haben ein Bioprojekt im Kühlschrank?!  
 
Darja fragen wie man die night of Biochemisty plant und Prüfungsausschuss.   
 
Grüße an Tom in Bali.  
 

Die Sitzung wird um 17:50 Uhr geschlossen. 


